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教 育 研 究 評 議 会 議 事 録

平成28年10月12日（水）

15時30分から16時15分まで

法人本部第１会議室

議事

Ⅰ 教育研究評議会議事録（９月14日開催）の確認

Ⅱ 報告事項

１ 平成27年度監事監査結果報告に対する措置状況等について

２ 山形大学基金の創設に伴う関係規程等の整備について

３ 山形大学情報セキュリティ対策基準の改定について

４ 株式会社山形新聞社と国立大学法人山形大学との相互連携協力に関する協定につ

いて

５ 就職内々定状況（９月30日現在）について

６ 経営協議会（９月16日開催）について

７ 奨学金制度の改善・充実の動向について

Ⅲ その他

１ 各種事業への申請について

２ 「科研費」審査委員等の表彰について

３ 法令遵守の徹底及びハラスメントの防止について

４ 次回開催（平成28年11月９日（水））
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出席者

議 長 小山清人 （学 長）

評議員 安田弘法 久保田功 大場好弘 阿部宏慈 萩原 均 (理 事)

清塚邦彦 是川晴彦

出口 毅 小川雅子

玉手英利 脇 克志

山下英俊 貞弘光章

飯塚 博

林田光祐 村山秀樹

根本建二

監 事 渡辺 均 竹内千春

欠席者

評議員 中島健介

列席者 総務部長 財務部長 ｴﾝﾛｰﾙﾒﾝﾄ・ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ部長 教育・学生支援部長

施設部長 小白川キャンパス事務部長 米沢キャンパス事務部長 学長付主幹専門員

企画部企画課長 飯田キャンパス事務部総務課長 鶴岡キャンパス事務室事務長

総務部総務課長

Ⅰ 教育研究評議会議事録（９月14日開催）の確認

議長から，前回９月14日(水)開催の本会議の議事録（案）が確認され，議事録が

確定した。

Ⅱ 報告事項

１ 平成27年度監事監査結果報告に対する措置状況等について

議長から，平成28年６月15日開催の本会議で報告した平成27年度監事監査結果に

ついて，各担当理事における対応・進捗状況等を取りまとめ，資料１のとおり監事

に回答した旨報告があった。

２ 山形大学基金の創設に伴う関係規程等の整備について

阿部評議員から，山形大学基金の創設に伴い，既存の基金を発展的に統合するた

め関係規程等を制定した旨，資料２に基づき報告があった。

３ 山形大学情報セキュリティ対策基準の改定について

大場評議員から，情報セキュリティインシデント対応体制を強化するため，山形

大学情報セキュリティインシデント対策チームを設置した旨及び本学セキュリティ

対策体制に関して，資料３に基づき説明があった。
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次いで，本件に関して，以下のとおり質疑応答があった。

・対策チームの設置にあたり，専門家や技術者の人材はどのように確保するのか。

トラブルが起きた際に，現場に専門家や技術者がいないと対応できない。また，

４つのキャンパスでの連携や全学での対応も必要となることから，人材確保が重

要であると考える。（山下評議員）

・現状はキャンパス単位で，教員，技術職員や事務職員が対応しており，この人材

を育成し，対策チームを組織することで検討している。（大場評議員）

・休日や深夜にトラブルが発生した際の対応体制についても，対策チームの役割や

外部委託の活用なども含め，ご検討願いたい。（山下評議員）

・貴重なご意見であり，今後検討させていただく。（大場評議員）

４ 株式会社山形新聞社と国立大学法人山形大学との相互連携協力に関する協定につ

いて

大場評議員から，株式会社山形新聞社と相互の緊密な連携協力により，地域（地

方）創生の推進を図ることを目的に，資料４のとおり協定を締結することとした旨，

報告があった。

次いで，本件に関して，以下のとおり質疑応答があった。

・他の新聞社とも同様の協定を締結しているのか。また，今後も展開していく予定

はあるのか。NIEの観点からも拡げていただければと思う。（小川委員）

・山形新聞社との協定が初めてであり，他社との協定も状況を見て判断していきた

い。（議長）

５ 就職内々定状況（９月30日現在）について

安田評議員から，９月30日現在の就職内々定状況について，資料５に基づき報告

があった。

６ 経営協議会（９月16日開催）について

議長から，平成28年９月16日(金)に開催された本件について， 資料６の議事に

基づき，審議等を行った旨報告の後，各キャンパスの年度目標における学外委員か

らの意見について紹介があった。

７ 奨学金制度の改善・充実の動向について

議長から，文部科学省で検討されている奨学金制度の改善・充実の動向について，

資料７に基づき報告があった。

次いで，本件に関して，以下のとおり質疑応答があった。

・卒業してすぐの初任給で，奨学金を返還することは大変なことなので，給付型奨

学金を拡大していただきたいと思う。（山下評議員）

Ⅲ その他

１ 各種事業への申請について

安田評議員から，文部科学省で検討している資料８の事業について，現在申請に

向け検討を進めている旨報告があった。
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２ 「科研費」審査委員等の表彰について

久保田評議員から，独立行政法人日本学術振興会の科研費審査委員及び特別研究

員等審査会専門委員において，本学から２名の表彰があった旨資料９に基づき報告

があった。

３ 法令遵守の徹底及びハラスメントの防止について

議長から，道路交通法違反の防止と安全運転の励行及びキャンパス・ハラスメン

トの防止について，部局内において徹底していただきたい旨依頼があった。

４ 次回開催（平成28年11月９日（水））

次回は，平成28年11月９日（水）に鶴岡キャンパスで開催することとなった。

配付資料

議事

前回 （平成28年９月14日（水）開催）議事録

資料１ 平成27年度監事監査結果報告に対する措置状況等について

資料２ 山形大学基金規程等の制定について

資料３ 山形大学情報セキュリティ対策基準の改定について

資料４ 株式会社山形新聞社と国立大学法人山形大学との相互連携協力に関する協定

について

資料５ 平成28年度卒業・修了予定者の内々定状況調

資料６ 経営協議会議事（平成28年度第３回）

資料７ 奨学金制度の改善・充実の動向について

資料８ 各種事業への申請について

資料９ 「科研費」審査委員等の表彰について


